



ライトワーカーの卵のみなさま
あけましておめでとうございます

ともに2012年を迎えられて
心から嬉しく思います

地上では、いろいろなことが起きていますが
少しずつ、でも力強く
わたくしたちのなかで
育てているものがあります

それは
『すべてのことは、本当は愛なんだ』
という意識です

勇気を出して、ちゃんと眺めてみると
そこには無限の、ほんとうに無限の！！
愛があります



愛、愛、愛の光！！

すべての中心にはゆるぎない愛
わたしたちは
無限の愛そのものです！

静かに
あなたのハートを感じてみてください

そこにわたしはいます

たとえ遠くはなれていても
ハートはひとつ

真のわたしたちは
大きなひとつの愛を分かち合う
愛そのもの

勇気を出して、ハートを全開にして
真のわたしたちの姿である
愛そのものとなって
生きるときがきました

それは、いまから、ここから
あなたのハートからはじまります

やさしい言葉や
笑顔、歌、なんでも！
あなたのハートに響く
「わたしは愛ですよ～」という合図を
発信してください

するとほら！
「わたしも愛ですよ～」と

あなたのとなりの誰かが
または鳥や草花や大自然が

ありとあらゆるものが
あなたと愛を響かせたくて
愛を贈ってくれていることに
気づくでしょう！

そうしてこの地球は
わたしたちの贈りあう愛の光でかがやく
愛と光の星になるのです！



NMCAA本部 No.1 プラナ